

Fachschaftsrat Mathematik
Rudower Chaussee 25
BERLIN 12489

z. Hd. Fr. Franz

19.05.2004

Betreff: Mensasituation am Campus Adlershof

Sehr geehrte Frau Franz,

an uns wurden vermehrt Beschwerden seitens der Studenten und Mitarbeiter wegen der mangelhaften Essensversorgung angetragen. Der Fachschaftsrat Mathematik hat sich darauf verständigt, sich den Problemen der Studenten anzunehmen. Wir richten uns nun mit unserem Anliegen an Sie und möchten Sie auf folgende Mängel hinweisen:

- Ab 13Uhr sind meist nicht mehr alle Gerichte verfügbar. Studenten, die von 11-13Uhr eine Lehrveranstaltung besuchen, haben oft nur eine eingeschränkte Auswahl. Dies trifft insbesondere die Vegetarier und solche, die aus religiösen oder gesundheitlichen Gründen auf spezielle Gerichte angewiesen sind. Es hat den Anschein, dass nicht genügend Essen bestellt worden sind, was auf Kosten der Studenten geht.
- Wer in seiner ersten Pause (12.45-13.15Uhr) keine Zeit zum Essen hatte, oder durch die lange Wartezeit nicht dazu kam, hat um 14.45Uhr normalerweise nur noch ein Essen zur Verfügung. Meist handelt es sich dabei nur noch um Kartoffeln mit Reis oder Gemüse.
- Die Neugestaltung der Essensausgabe auf zwei Etagen brachte kaum eine Verbesserung der Situation. Es dauert immer noch zu lange, bis man sein Essen erhält. Viele Studenten empfinden das Mittagessen als hektisch und stressig.

Durch die isolierte Lage des Campus Adlershof, sind die Studenten und Mitarbeiter auf die Mensa und ihr günstiges Essen angewiesen. Für ein effektives Studieren und Arbeiten ist eine gute Essensversorgung notwendig. Viele würden die Mensa gerne nutzen, wenn die Grundvoraussetzungen günstiger wären. Studenten der Chemie, Physik und Geographie nutzen die Mensa aus den bekannten Gründen so gut wie nie.

Wir hoffen auf eine Verbesserung der mangelhaften Situation und stehen für weitere Fragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftsrat Mathematik